

4,3 millions de dollars d'aide alimentaire japonaise au Burundi

PANA, 24 février 2011 Bujumbura, Burundi - Le gouvernement japonais va décaisser un montant global de quelque 4,3 millions de dollars américains pour aider le Burundi à mieux faire face à certains besoins alimentaires les plus urgents, apprend-on de source diplomatique à Bujumbura. Les termes de l'accord de don nippon au peuple burundais précisent que cette aide financière ira à l'achat de blé.

L'Etat burundais n'a cependant pas encore fait appel à l'aide alimentaire internationale malgré des craintes de faim dans plusieurs régions du pays durement affectées par des changements climatiques qui alternent, tantôt des pluies diluviennes, tantôt des moments de sécheresse prolongée. Le Japon a multiplié ces dernières années des actions d'aide financière au Burundi après une longue période de rupture de coopération bilatérale suite à la décennie noire de la guerre civile dans ce pays d'Afrique centrale. La reprise de la coopération remonte à 2006 et depuis, l'aide financière du gouvernement japonais au Burundi s'élève à 135 millions de dollars américains.